

# PRESSEINFORMATION



23. Mai 2014

## Errichtung eines Bauhausmuseums

### Öffentlichkeitsbeteiligung wird vorbereitet

Die Entscheidung zum Bau eines Bauhausmuseums am Stadtpark ist für eine nachhaltige attraktive Entwicklung der Dessauer Innenstadt von elementarer Bedeutung. Die touristische, kulturelle und architektonische Ausstrahlung sowie die Anziehungskraft der Dessauer Innenstadt werden davon maßgeblich beeinflusst. Eine transparente und kontinuierliche Öffentlichkeitsbeteiligung spielt in diesem Zusammenhang deshalb eine wichtige Rolle.

In der ersten Julihälfte wird die Stadtverwaltung die Ergebnisse eines jüngst durchgeführten Workshops von Architekten, Stadt- und Museumsplanern der Öffentlichkeit vorstellen. Ziel des Workshops war es, einen Rahmen für eine ausgewogene Einbettung eines Bauhausmuseums am Stadtpark zu finden. Damit wird dann allen Bürgern, Vereinen und Unternehmen die Möglichkeit gegeben, sich zunächst mit den Zielen und Auswirkungen des Bauvorhabens vertraut zu machen und in den Dialog mit Verwaltung und Politik zu treten. Zudem wird die Verwaltung den weiteren Prozess der Öffentlichkeitsbeteiligung vorstellen.

Informationen zu Ort und Datum der Veranstaltung werden rechtzeitig bekannt gegeben.